En el expreso de esta tarde llegaron de Novelda el comerciante don Luis Gómez Maestra y su familia, regresaron de Valencia don José Cabot y don Antonio Matarredona, y salieron para Madrid don Joaquín Navajas Castillo y su esposa y el abogado don Adolfo López de Haro y la suya.

Teresina Dumont, tiene el gusto de comunicar a su distinguida y elegante dientela, que ya tiene instalada en el REGINA HOTEL'su espléndida colección de sombreros para la temporada próxima, cuyos modelos son las últimas creaciones de Paris.

Horas de exposición: de diez a una y de cuatro a ocho.

Habitación número 7.

Entre las Secretarias de Ayuntamientos, de 1.ª categoria, anunciadas a concurso, figuran en esta provincia la de Villarrobledo con el sueldo anual de 6.000 pesetas, y las de El Bonillo y Nérpio, con el de 5.000 id.

Se encuentra en esta capital, hospedándose en el Hotel Regina, don Pablo García Mateos, representante exclusivo en esta provincia de los automóviles marca Buick, que se propone instalar, una exposición de los mismos.-R.

Por Real orden se ha dispuesto se signifique al Alcalde de Hellin, la complacencia con que se ha visto su generosidad por la donación de un solar de su propiedad, para construcción de una Escuela nacional graduada de niños en dicha población, y que se titulen EEscuelas nacionales graduadas Marti. nez Parras».

Han contraido matrimonio en esta capital el factor telegrafista don Domitilo González González y la bella señorita Adela Gónzález Pérez.

Anemia y sus causas

Se cura con OSTREINA, frasco venta; en Farmacias y Droguerias.

Por el quinto turno (oposición) y de acuerdo con el Estatuto vigente, han sido nombrados maesrtos en propiedad, de Gontar (Yeste), don Enrique Soler Durá, y de La Graya (Yeste), don Enrique Gago Jiménez.

Señoras

La señorita Juli Fresno, que recientemente ha adquirido en Barcelona una bonita colección de los últimos modelos de sombreros, invita a su distinguida clientela, a visitar la exposición que tiene establecida en la calle de Isaac Peral (frente al Teatro Girco). Justa repatriación

Ha sido sido adjudicado a don Juan Chatain Ballaire, el concurso para construcción de las galerías de fondo del pantano de Taivilla, compremetiéndose a ejecutar las obras en el plazo de tres meses y por la cantidad de 197.400 pe- Planes de mejoras telefónicas birdam y alessada de sietado setas.

tessities sai en Regresaron de Valencia y Cullera para Casas de Juan Núñez, doña Baldomera García Ortiz y su hija Agueda.

DE GRAN INTERÉS PARA LAS SENORAS

DE BARCELONA Y PARIS expondrá en el Gran Hotel durante ocho dias, sus colecciones de vestidos, sombreros, abrigos, ropa blan-- ca y demás novedades para la pre-

NOTA.—Se ruega a las modistas se

Esta madrugada regresó de Petrel (Alicante), el almacenista de muebles don Daniel Esteve.

dispuesto sobre circulación de carrusjes por las calles, el carretero José Martinez Diaz, de esta vecindad.

don José Manuel Lorenzo.

LFURMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 24

el Coronel La causa contra Araujo

El lúnes próximo, a las once de la mañana, se verá ante el Supremo de Guerra y Marina la c usa contra el coronel Araujo.

El Consejo de guerra ordinario celebrado en Melilla el 24 de Septiembre de 1924, apreció el delito de negligencia, previsto en el articulo 274 del Código de Justicia militar por pérdida de la posición que mandaba como comandante, y por no haber tomado las medidas necesarias, a pesar de constarle el peligro de ser atacada por el enemigo.

Se apreció la atenuante de la confianza del coronel Araujo en la amistad de la cábila de Beni Said, que se mantenia sumisa, y el haber sufrido 19 meses de cautiverio.

Dicho Consejo dictó sentencia, condenándole a seis años y un día de prisión correccional, con la accesoria de separación del servicio, apreciando como valedero la mitad del tiempo de prisión preventiva y la totalidad del exceso de un año.

El auditor desintió, y la causa pasó al Supremo.

El orfeón pamplonés

Con motivo de la fiesta de San Isidro, el laureado orfeón pamplonés vendrá a Madrid, para dar cuatro conciertos en los teatros.

La colonia navarra ha abierto una suscripción para regalar una medalla a las masas corales pamplonesas.

Del accidente al general Navarro.

Las noticias oficiales relativas al accidente sufrido por el comandante general de Ceuta, barón de Casadavalillos, son más satisfactorias.

El general Navarro fué despedido del automóvil por delante, pasando por encima del baqué, siendo arrollado al caer por el mismo automóvil, que no pudo pararse por la velocidad que llevab?.

Se ha comprobado que no tiene ninguna fractura, siendo, por consecuencia, el accidente de menos importancia de lo que se creyó en un principio.

Por disposición oficial se están cursando órdenes para que los individuos de tropa que hubiesen perdido un hermano en Marruecos, sean repatriados.

En breve se anunciará oficialmente la emisión de 40.000.000 de pesetas en acciones preferentes de la Compañía Telefónica Nacional de España, a la par.

La suscripción se cerrará el 5 de Mayo próximo.

Las nuevas instalaciones se hacen con la regularidad prevista.

Está ya tendida la nueva linea Algeciras-Córdoba, que se prolongará hasta Madrid.

Después se hará otra nueva linea a Burgos, que se trifucará para San Sebastián, Bilbao y Pamplona.

Se hará igualmente la de Barcelona, pasando por Zaragoza y la de Valencia.

Estos nuevos hilos tienen la ventaja de que admiten tres coferencias al mismo tiempo, mediante corientes diversas que no se entorpecen entre si.

En honor de López Silva

El Liceo de la Juventud ha Lecho un llamamiento a los madrileños para conseguir que sean repatriados los restos de Lopez Silva, que, como es sabido falleció en la Argentina,

para que se le erija un monumento y para que se editen sus obras.

El 1.º de Mayo

A las consultas que algunos gobernadores civiles han dirigido al Directorio, acerca de la conducta que deben seguir respecto a las demandas de autorización para celebrar la manifestación de 1.º de Mayo, se les ha contestado que se atengan al criterio seguido por el gobernador de Madrid.

Por su parte las organizaciones obreras han preguntado a la Casa del Pueblo que debian hacer ante la prohibición y se les ha respondido por esta entidad que si se les consiente celebre mitines y luego se haga entrega de las conclusiones que se aprueben a los respectivos Alcaldes.

Enfermedad de la señorita Morales.

Desde hace algun tiempo, la señorita Morales, que adquirió celebridad con ocasión de las pesquisas practicadas para averiguar el paradero de las tres niñas desaparecidas de la calle de Hilarion Eslava, se hallaba enferma, según se decía, de algún cuidado.

Asistida por diversos médicos, éstos no llegaron a hacer un diagnóstico exacto de la enfermedad que la aquejaba.

Uitimamente se ha confirmado que la enfermedad que ponía en grave peligro la vida de la señorita Morales es un cancer en el estómago.

Nuevo Académico

A propuesta de los Académicos numerarios señores Ayala y Conte, ha sido nombrado correspondiente de la Real Academia Hispano-Americano de Ciencias y Artes de Cadiz, nuestro distingido colaborador de las «Charlas Académicas» don Alfonso Ayensa.

PROVINCIAS

Barcelona 24

La Presidencia de la Diputación.

Se ha encargado interinamente de la Pesidencia de la Diputación provincial, el conde de Figols, actual vicepresidente de dicha corpora. ción.

Suenan varios nombres para ocupar la vacante del señor Sala, pero los que se repiten con mayor insistencia son los que el señor Marfá y el Marqués de Marianao.

Partidos de futbol

La Federación Catalana de Futbol ha acordado celebrar el día 10 de Mayo próximo, uu partido entre una selección de Cataluña y otra del Sur de Francia.

El domingo, en el campo del Europa, jugarán este equipo y el de Sans un partido un partido amistoso.

En el campo del Español jugarán el club propietario y el equipo argentino Boca Juniors.

En memoria de Puccini

En la casa de los Italianos, se celebrará mañana una velada en honor del maestro Puccini.

Don Alfonso Sala

Los secretarios particulares de don Alfonso Sala han procedido a recoger los papeles del expresidente de la Diputación.

El señor Sala saldrá el lúnes pró. ximo para Italia acompañado de su

Madrid 25 (16'30)

En la Presidencia

El Alcalde de San Sebastián cumplimentó esta mañana al Marqués de Magaz.

Una comisión de maestras, alumnas de la Escuela Superior del Magisterio, visitó al general Navarro, para pedirle que se les concedan cátedras de las Normales.

Firma del Rey

S. M. el Rey ha firmado los siguiente decretos:

Otorgando la garantia del Tesoro Público, por valor de ocho millones de pesetas, para la construcción de la Casa de la Prensa.

Nombrando Canónigos de Avila y Teruel, a don Ignacio Navarro y don Francisco Dominguez.

La aviación portuguesa

Ha llegado a Cuatro Vientos un aeroplano militar portugués, tripulado por el major Sarmento Beires y el Alférez Manuel Gonveja.

Continuarán su viaje por Francia, Italia e Inglaterra.

Las delicias del «film».-Maruja Lopetegui lesionada.

La artista Maruja Lopetegui, que se hallaba en la Sierra impresionando la película «La niña de las monjas», fué alcanzada por el becerro que toreaba, volteándola.

Fué auxiliada por los vaqueros que se hallaban en lugar próximo.

Maruja Lopetegui resultó con magullamiento general.

De Portugal

En vista de que el Senado no se la aceptó, ha retirado su dimisión el Presidente de la República portuguesa señor Teixeira.

Los Reyes a Sevilla

Dicen de Jérez de la Frontera que los Reyes salieron de regreso a Sevilla siendo objeto de una cariñosisima y entusiasta despedida.

AGENCIA NACIONAL:

Diputación provincial de Albacete

El día 22 de Mayo próximo y hora de las doce, se celebrará en el Salón de actos del Palacio provincial, subasta pública para contratar el suministro de bagajes en toda la provincia durante el año económico de 1925-26, con arregio a los tipos y condiciones que se establecen en el anuncio publicado en el «Boletín oficial» correspondiente al día 24 dej actual.-El Presidente, Juan Antonio CILLEB.

Pan blande

En el turno establecido para abastecer de pan blando a la población los domino ges, corresponde cocer mañana a las tahonas siguientes:

Ignacio Sanz, Albarderos, 3 Andrés Rojas, Pablo Medina Angelino García, Tejares, 25 Félix López, Gruz

CARBÓN

vegetal, de canutillo, clase inmejorable, acrivado, a 2,50 los 10 kilos. Se sirve a domicilio. Peso exacto. Carbonería de la Calle de las Portadas núm. 4 (frente a La Gota de Leche).

Lo mejor contra la SARNA Y enfermedades todas de la piel véndese en Farmacias y Droguerias.

SERVICIO DE AUTOS

AVISO

Esta Empresa tiene el honor de pones en conocimiento del público que a partir del próximo día 27 quedarán restablecidos por la carretera de Albacete a Jaén (la directa), sus servicios para viajeros entre Albacete, Alcaráz, Bienservida y Puente de Génave, con el siguiente

HORARIO ALBACETE-PUENTE

Albacete, salida, 8.09. Alcaraz, llegada, 11'29. Alcaraz, salida, 13'00. Bienservida, salida, 14'16. Puente, llegada, 16'00.

PUENTE-ALBACETE

Çeç1 o

Puente, salida, 6'00. Bienservida, salida, 744. Alcaraz, llegada, 9'00. Alcaraz, salida, 9'15. Albacete, llegada, 12 44.

Con paradas en Balazote, Rambla, Jardin, Chospes, Robledo, Horcaje, Reolid, Villapalacios, San Blas y Casilla Nevazos (Génave).

Estos servicios se hallan combinades con el de Villarrobledo-Alcaráz con el fin de dar una mayor facilidad a los viajeros para el Centro de España.

Villarrobledo 21 de Abril de 1925.

¿SABEIS QUE LA SALUD DE MUCHOS MILES DE NIÑOS ES DEBILITADA CONSIDERABLE-MENTE, SI NO LLEGA A PERDERSE, POR HABER SIDO CRIADOS CON LECHE QUE EN ALGUNOS CASOS PROVENIA DE VACAS TUBERCULOSAS?

No corráis ese riesgo con vuestros hijos y criadlos



El mejor alimento para criar niños, que está garantizado libre de los gérmenes de la tuberculosis Preguntad a los muchos miles de madres que criaron a sus hijos con GLAXO

PIDASE EN FARMACIAS, DROGUERIAS Y ULTRAMARINOS

Representante en Albacete: JUAN MANUEL SERNA, CALLE DEL ALCALDE CONANGLA, 34 Agentes exclusivos: Sebastián Tauler y C.ª (S. A.) - Avenida de Pi y Margall, 12, Madrid

Biblioteca Digital de Albacete «Tomás Navarro Tomás»

LA CASA BARNET

sente temporada.

abstengan de visitar la exposición.

Ha sido multado por infringir lo

Esta tarde regresó a Casas de Juan Núñez el Secretario de Ayuntamiento